

BOLETÍN No. 226 ->>

Gestión de recursos para financiamiento de movilidad indispensable para incrementar el programa de intercambio académico: RGA

Santander Universidades entregó apoyo a la UAA para programa de movilidad nacional y en el extranjero que beneficia este año a una decena de estudiantes.

El impulso a la movilidad y el intercambio académico de profesores y estudiantes se ha convertido en una pieza clave de la educación superior, así como del plan de desarrollo institucional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así lo manifestó el director general de Finanzas de la Máxima Casa de Estudios, Ricardo González Álvarez al recibir un apoyo financiero especialmente destinado a este rubro por parte del banco Santander en su división Universidades.

Al recibir este apoyo que beneficiará a una decena de estudiantes que este año cursarán sus estudios en Instituciones de Educación Superior en México y el extranjero, Ricardo González detalló que la UAA, a través de las gestiones que realiza el rector Mario Andrade Cervantes, ha podido incrementar el programa de movilidad de manera exponencial, llegando a incrementar en un 100% este programa durante los últimos años.

Detalló que la Autónoma de Aguascalientes en el semestre enero - junio de 2013 ha logrado apoyar a 170 estudiantes de la UAA de diferentes programas educativos para que puedan realizar un semestre en universidades nacionales o extranjeras, gracias a los apoyos otorgados por diferentes instituciones como es el caso de Santander Universidades.

Finalmente, el director general de Finanzas sostuvo que la Máxima Casa de Estudios continuará gestionando recursos de diferentes instancias para poder incrementar este programa de movilidad que resulta enriquecedor en la experiencia de los alumnos y académicos, y así reforzar su trabajo y poder compartir conocimientos con personas de otras latitudes.

En su oportunidad Jorge de la Torre, representante de Banco Santander Universidades, expresó que, esta institución bancaria cuenta con un plan de apoyo a la educación superior que tiene como objetivo favorecer el desarrollo profesional y personal de los estudiantes, profesores e instituciones académicas de educación superior mediante becas y apoyo a la movilidad, innovación y emprendimiento, tecnología y servicios universitarios, así como apoyo a programas académicos.

Al respecto mencionó que este apoyo que se entrega a la Universidad Autónoma de Aguascalientes corresponde a 5 becas Santander de movilidad nacional con el que se apoya a estudiantes de alto rendimiento en licenciatura o posgrado para poder cursar un semestre de intercambio, 3 becas Santander ECOES que corresponde también a movilidad nacional, y finalmente 2 apoyos fueron otorgados por medio del programa Santander Iberoamérica en donde los estudiantes pueden cursar un semestre en una red global de universidades de Iberoamérica.

El funcionario de Santander expresó su compromiso de continuar apoyando a la educación superior, en particular a la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de sus diferentes programas de la división global universidades, a través de la cual pueden lograrse patrocinios para diferentes actividades como emprendedurismo, intercambio académico, o bien mejoramiento tecnológico.



